

# **Kupferangebot Cu 63 – Cu 65**

Reinheit 99,9999 %

Cu63-Cu65 Kupferisotop

Größen 20-10

Gewicht in Barren 5 kg

Analyseberichte sind beigefügt.

Verfügbare Menge: 400.000 kg

Anfangsbedingungen:

Auf Wunsch des Käufers können die erforderlichen Prüfungen für den verfügbaren Barren durchgeführt werden. Alle anderen Produkte haben das gleiche Potenzial, die gleiche Analyse und die gleichen Abmessungen.

## **Verkaufsbedingungen:**

1 - Probelieferungen werden in Mengen von 1000-2000 oder 5000 kg durchgeführt.

2 - Die Probetonnage wird vom Käufer bestimmt.

3 - Die erforderliche Produktmenge wird an der angegebenen Lieferadresse geprüft und die Lieferung wird durchgeführt.

4 - Die Zahlung erfolgt an die vorher festgelegte Wechselstube. Die Zahlung wird nach Lieferung und Prüfung freigegeben.

Hinweis: Für die in die Türkei zu liefernden Produkte müssen Zoll, Import, Export, Lager, Hafen, Genehmigungen und offizielle Arbeiten vom Käufer organisiert werden.

Ursprungsland oder Rechnung werden nicht verlangt.

## **Übersetzung in Englisch**

Purity 99.9999%

Cu63-Cu65 copper isotope

Sizes 20-10

Weight in ingots 5 KG

Analysis reports are attached,

Available quantity :400.000 KG

Initial Terms:

At the request of the buyer, necessary checks can be made for the ingot available, all other products have the same potential and analysis and dimensions.

Terms of Sale:

1 - Trial Shipment will be made as 1000-2000 or 5000 KG.

2- Trial Tonnage will be determined by the buyer

3- The required quantity of products will be tested at the specified delivery address and delivery will be realized.

4- Payment will be made to the predetermined exchange office, payment will be released after delivery and testing.

Note: For the products to be delivered over Turkey, Customs, import, Export, Warehouse, Port, permits and official works will be organized by the buyer.

Origin or invoice will not be requested